

*En 2023 fueron 6.940 los participantes de este programa de la Fundación María José Jove que promueve la mejora de la salud física, mental y social a través de la interacción con el arte*

## **FUNDACIÓN BANCO SABADELL SE INCORPORA AL PROGRAMA “ARTE Y SALUD” Y LO AMPLIARÁ CON 800 NUEVOS BENEFICIARIOS**

**A Coruña, 8 de abril de 2024.-** Convencidas del potencial del arte como herramienta de inclusión, la Fundación Banco Sabadell y la Fundación María José Jove han decidido aliarse para mejorar la calidad de vida de personas en riesgo de exclusión a través del arte. Para ello, la Fundación Banco Sabadell se suma al programa Arte y Salud que la Fundación María José Jove desarrolla desde hace 5 años y que la han convertido en una entidad de referencia en España. Esta apuesta de Fundación Banco Sabadell permitirá ampliar el programa con 800 nuevos beneficiarios. De este modo, si en 2023 Arte y Salud llegó a 6.940 participantes, el objetivo de este año es alcanzar los 8.000.

ARTE y SALUD facilita el acceso a la cultura y la mejora de las competencias personales de diferentes colectivos: entidades y personas particulares con diversidad funcional; personas con enfermedad mental (depresión y trastornos adaptativos ansioso-depresivos); personas con enfermedades graves y crónicas; personas solas, sin apoyo social percibido, o con problemas de relación social; personas con deterioro cognitivo, demencias tipo Alzheimer y otros y personas en riesgo social por problemas socio económicos.

Íntegramente gratuito, la programación para este curso se ha ampliado a 8 modalidades de talleres que son siempre adaptados a las capacidades de las personas participantes. Utilizando como punto de partida obras Colección de la Fundación María José Jove, en función de la actividad, aunque con un énfasis prioritario y transversal basado en el trabajo de emociones, se trabaja:

- la psicomotricidad: El Arte de Escaparte, Recolocarte y Cazadoras de Colores.
- el desarrollo social: Vaya cuatro historias y Retratos 2.0.
- el entrenamiento emocional: Una historia que asombra.
- el entrenamiento cognitivo: La Pista Surrealista y Con sentido de todo.

Para los usuarios que no pueden desplazarse a las salas de exposiciones de la Fundación María José Jove, Arte y Salud ofrece también sesiones tutorizadas a distancia.

**Nota al editor.- Fundación María José Jove.-** *María José Jove, fallecida en marzo de 2002, estuvo siempre vinculada al compromiso social orientado a los colectivos menos favorecidos, constituyendo la infancia una de sus grandes preocupaciones. Por este motivo, su familia ha querido impulsar este proyecto y llevar a la práctica su extraordinaria sensibilidad, creando una Fundación que lleve su nombre, bajo la presidencia de Felipa Jove Santos. Fundada en 2003, la Fundación María José Jove trabaja en materia de infancia e inclusión social a través de cuatro áreas de actividad: Salud, Educación y Formación, Ocio y Tiempo Saludable y Arte.*

**Para más información:**

María Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE. M. 628 12 82 58

[brey@fundacionmariajosejove.org](mailto:brey@fundacionmariajosejove.org)

Instagram: [www.instagram.com/fundacionmariajosejove](https://www.instagram.com/fundacionmariajosejove) // Twitter: [twitter.com/funfmjj](https://twitter.com/funfmjj)

Facebook: [www.facebook.com/fundacionmariajosejove](https://www.facebook.com/fundacionmariajosejove)